22/04/2023 07:04 about:blank

undefined - samedi 22 avril 2023

crest - crestois - diois

Loïc Philibert et Jules Desbois, les deux recrues du centre de secours



Loïc et Jules, nouveaux pompiers sur la commune. Photo Le DL/M.M.

Ces deux jeunes garçons âgés de 22 ans, Loïc Philibert et Jules Desbois, ont décidé d'intégrer le corps des sapeurs pompiers du pays de Saillans. En effet, après avoir passé en 2022 le brevet de secouriste chez les pompiers, ils ont décidé d'être pompiers. Ils ont pris contact avec les responsables pour pouvoir faire les formations. Ils ont ainsi réussi leur première semaine de stage "équipier prompt secours" et sont fin prêts à intégrer l'équipe de Saillans. Ils seront bien sûr dans un premier temps stagiaires en attendant le deuxième stage "SUAP SVP" qui leur validera le statut de sapeur-pompier.

Tous deux sont Saillansons, Jules Desbois grand sportif et étudiant, Loïc Philibert issu d'une grande famille de pompier. Céline sa maman est soldat du feu depuis plusieurs années et présidente de l'amicale. Enfin, le grand-père de Loïc, Michel Gautheron, a été pompier pendant 36 années au centre de Saillans. Tous leurs collègues du centre sont ravis de leur arrivée et en profitent pour lancer un appel aux personnes qui voudraient les rejoindre.

about:blank 1/1